

## **Beschluss:**

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bringt die Vorlage ein.

Ratsherr Andresen führt dazu aus, dass es keinen Bedarf für die 115 gebe, zumal das Vorhalten einer eigenen Telefonzentrale quasi zu einer Doppelstruktur führe. Die in der Vorlage unter „Ausblick“ erwähnte Prüfung, ggf. auf eine eigene Zentrale zu verzichten und sich des Telefonischen HamburgService zu bedienen, wird kritisch gesehen.

Ratsherr Hahn weist darauf hin, dass man ggf. später über einen Beitritt zur 115 nachdenken könne, wenn sich diese Behördenrufnummer entsprechend etablieren sollte.

Die Vorlage wird einstimmig abgelehnt.